

DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 3 décembre 2013

Éducation

## **LES ÉLÈVES DE LA SASKATCHEWAN AMÉLIORENT LEUR RENDEMENT EN SCIENCES, EN LECTURE ET EN MATHÉMATIQUES**

La performance scolaire des élèves de la Saskatchewan s'améliore dans des matières telles que les sciences, la lecture et les mathématiques, selon les résultats du Programme international pour le suivi des acquis des élèves (PISA) 2012, publié aujourd'hui par l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE).

Le rapport du PISA 2012 démontre que dans un contexte international, les jeunes de la Saskatchewan, âgés de 15 ans, dépassent la moyenne en sciences, en lecture et en mathématiques. Le classement de la Saskatchewan au sein du Canada s'est aussi amélioré dans les trois matières. De fait, à l'échelle canadienne, les élèves de la Saskatchewan sont passés du septième rang lors de l'évaluation en 2009 au quatrième rang en sciences, du sixième rang au cinquième en mathématiques et du septième rang au sixième en lecture.

« Bien qu'il s'agisse d'une seule mesure, il est encourageant de constater que la performance des élèves de la Saskatchewan s'améliore », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Don Morgan. « Nous avons observé de grandes réalisations dans les salles de classe d'un bout à l'autre de la province et nous avons l'intention de tirer profit de cet excellent travail en favorisant l'approche "l'élève avant tout" (Student First). »

Cette évaluation à grande échelle mesure la performance des élèves de 15 ans, en sciences, en mathématiques et en lecture, tous les trois ans. En 2012, 65 pays ont participé au PISA. La Saskatchewan y prend part depuis 2000.

Un résumé des résultats du Canada est accessible en ligne à [www.cmec.ca/9/Publications/index.html](http://www.cmec.ca/9/Publications/index.html).

-30-

Renseignements :

Leya Moore

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1069

Tél. cell. : 306-533-7506

Courriel : [leya.moore@gov.sk.ca](mailto:leya.moore@gov.sk.ca)